
Punto n.3

INTERROGAZIONE PRESENTATA DALLA CONSIGLIERA SANTARELLI AGNESE DEL
GRUPPO CONSILIARE JESI IN COMUNE-LABORATORIO SINISTRA, AD OGGETTO:
INSEDIAMENTO AMAZON

Premesso che

 abbiamo appreso dagli organi di stampa, in particolar modo dal Corriere Adriatico
del 2 e del 4 gennaio u.s., che è stato raggiunto un  accordo quadro tra la Regione
Marche, la società DPA, la società Interporto e la Scannel (general contractor di
Amazon) per la realizzazione di un centro di distribuzione logistica di 66 mila mq
nella zona dell'Interporto;

 dagli  stessi  articoli  di  giornale  abbiamo  appreso  che  la  trattativa  si  sarebbe
sbloccata il 31 dicembre scorso e che il CdA della società Interporto avrebbe dato il
suo  assenso  al  piano  in  data  3  gennaio  2022,  mentre  il  Sindaco  di  Jesi  ed  i
progettisti avrebbero inoltrato la richiesta di Via già da metà autunno 2021;

 sempre dall'articolo  del  Corriere  Adriatico  del  2  gennaio  si  legge che “la  Via  è
l'ultimo  ostacolo  visto  che  l'approvazione  del  consiglio  comunale  di  Jesi
diventerebbe un pro forma”

Considerato che

 la  realizzazione di  un centro di  distribuzione logistica di  queste dimensioni  avrà
necessariamente  conseguenze  di  natura  economica,  sociale,  urbanistica,
ambientale per tutta la città e per l'intera Vallesina;

 questo gruppo consiliare, per il tramite del consigliere Francesco Coltorti, aveva già
a settembre del 2020, quando erano emerse le prime notizie di stampa, interrogato
l'amministrazione comunale sul punto, chiedendo informazioni e delucidazioni, data
l'importanza che il tema riveste per il futuro della città;

 in quell'occasione il Sindaco aveva dichiarato di non poter rispondere in merito ad
accordi  tra  privati,  aggiungendo  che  “le  sorti  del  commercio  in  Vallesina  non
dipendono dall'eventuale collocazione di un centro della logistica a Jesi”;

Considerato inoltre che

 successivamente,  il  nostro  gruppo  consiliare  e  non  solo,  aveva  richiesto  in
occasione  dei  precedenti  consigli  comunali  che  il  Sindaco,  nelle  proprie
comunicazioni, riferisse sulla situazione Amazon, senza però ricevere mai alcuna
risposta in merito;
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 sempre dagli organi di stampa, apprendiamo che il Consigliere Catani del gruppo
Patto per Jesi riferisce che “il Sindaco ha costantemente seguito la vicenda”, ma
che  “sono  trattative  riservate  e  molto  delicate”  e  che  si  tratta  di  “un  discorso
privatistico”;

RITENUTO CHE

 la vicenda ha invece un rilievo pubblico e collettivo molto importante per tutto il
nostro territorio che deve poter essere coinvolto nel percorso decisionale;

 il  consiglio comunale, come massimo organo rappresentativo della città, non può
essere tenuto fuori da decisioni così cruciali ed essere chiamato in causa solo alla
fine, in occasione dell'approvazione della necessaria variante urbanistica;

SI CHIEDE

- se risponde al vero quanto appreso dagli organi di stampa;

- se  di  tali  circostanze  il  Sindaco  e  la  Giunta  ne  fossero  al  corrente  e  quali
provvedimenti intendano adottare per coinvolgere in una vicenda così importante il
Consiglio Comunale e l'intera città.
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